

RN CON JUVENTUD.— El vicepresidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand, dijo ante unos 200 jóvenes reunidos en la sede de esta colectividad política que en la sociedad moderna no hay nada más anacrónico y viejo que el socialismo, añadiendo que el logro de estos 14 años de Gobierno militar es demostrar que se está caminando por la ruta correcta.

Al analizar los últimos 14 años de gobierno, Allamand afirmó que el error de los partidos políticos fue no “presentar alternativas de solución claras, coherentes y realistas”, comentando que las agrupaciones partidistas “hemos dado un espectáculo lamentable en estos años”.